



PUBLIER A 7H. DU SOIR (H.N.E.)
JEUDI, LE 24 JANVIER 1963.

B.4

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce que le Comité de liaison du Commonwealth pour l'éducation, à Londres, s'est désigné comme secrétaire M. Freeman Kenneth Stewart, de Toronto, et l'a aussi nommé directeur du Bureau de liaison du Commonwealth pour l'éducation. M. Stewart succède au premier titulaire de ces deux postes, M. V.S. Jha, de l'Inde, qui est en fonctions depuis le mois d'avril 1960.

Le Bureau de liaison du Commonwealth pour l'éducation a été créé pour donner suite à une recommandation de la première Conférence du Commonwealth sur l'éducation, qui a eu lieu à Oxford en juillet 1959. Sa tâche consiste à centraliser les renseignements sur les programmes et autres initiatives résultant des conférences du Commonwealth sur l'éducation, à présenter des rapports périodiques aux Etats membres et à recevoir les demandes auxquelles les Etats ne peuvent donner suite à l'échelon bilatéral; le Bureau signale d'autre part les domaines et les circonstances pouvant susciter de telles demandes. En général, le Bureau travaille sous la direction du Comité de liaison du Commonwealth pour l'éducation, composé de représentants des pays du Commonwealth, dont le siège est à Londres et dont le secrétaire est en même temps directeur du Bureau de liaison. Le représentant du Canada au Comité de liaison est le haut-commissaire du Canada en Grande-Bretagne, M. George A. Drew, C.P., C.R. Le Bureau a deux directeurs suppléants, l'un de Grande-Bretagne et l'autre du Nigéria.